

サンリベラル道後便り 4月号

まだまだコロナは油断できませんが、サンリベラルでは新年度が始まり、気持ち新たに様々な取り組みをはじめております。従来のご報告の他、今回は新体制のご報告をさせていただきます。

4月職員勉強会



エレベーター前もイメージチェンジ！各階シックな色を選定、落ち着いた雰囲気醸し出しております。



「食事と腰痛の関係について」学びました。理学療法士の井上先生のご指導のもと腰痛予防の体操をしました。

各階廊下の大改装



廊下のカーペットは静粛性とともにも転倒時のクッション性により安全面も向上しました。3階の図書コーナーは文学小説の他、美術書も充実しております。

新年度を迎え、新しく副施設長になった「杉本新」(すぎもと しん)です。サンリベラル道後に勤務して15年になります。今までは介護主任としてご入居者の皆様と関わらせていただきました。これから益々頑張りますので、今後ともよろしく願いいたします。



★ (4/9)夜のカラオケ
★ ムーンリベラル ★



(4/17)施設内喫茶



施設内喫茶では笑顔と会話が弾みます。

(4/23)誕生会・夕食バイキング



今月もバイキングで豪華なお食事が並びました。



新部署誕生「イベント部」

サンリベラルのイベント充実のため「イベント部」ができました。今まで以上に楽しい行事を企画してまいります。お楽しみに！！
コロナが終息したら、ご家族やご友人の皆様にもご参加いただけるイベントを開催します。



大西部長



矢野課長